

INVITATION

LE 29 JUIN 2015

PROJECTION EN PRÉSENCE DE JEAN-PAUL JAUD

LIBRES!

UN FILM DE
JEAN-PAUL JAUD





Bonjour,
comme vous le savez certainement, le nouveau film, «**Libres**» du cinéaste environnementaliste Jean-Paul Jaud est sorti en mars dernier. Ce dernier, qui a déjà à son actif «Nos enfants nous accuseront», s'interroge cette fois-ci sur l'urgence de la transition énergétique suite notamment à l'accident nucléaire de Fukushima.

Le groupe écologiste du Conseil régional d'Île-de-France a le plaisir de vous convier à une projection gratuite du film. Ce moment sera l'occasion d'échanger avec le réalisateur, ainsi que sur les enjeux de l'année 2015, qui se conclura en décembre par la Conférence des Nations unies sur les changements climatiques (COP21).

Mounir Satouri,

Président du groupe des élus EELV CR IDF

LE 29 JUIN 2015

PROJECTION DU FILM «LIBRES»

EN PRÉSENCE DE JEAN-PAUL JAUD

À partir de 18h, le 29 juin

Salle Paul Delouvrier

Conseil régional d'Île-de-France

35 boulevard des Invalides, 75007 Paris.

Accès Métro : Saint-François-Xavier

Le déroulé de soirée sera le suivant :

18h : cocktail et moment convivial

18h45 : mot d'accueil de Mounir Satouri et Jean-Paul Jaud

19h-20h45 : projection du film

20h45-21h30 : Échange entre la salle et le cinéaste Jean-Paul Jaud

Réservation obligatoire
(le nombre de place est limitée) :
saliha.ferradj@iledefrance.fr

